



Muere Christian Bach a los 59 años  
Escanear el código para más información.



de la frontera

800 PESOS INCLUYE EL ESTO AZUL

MEXICALI, BAJA CALIFORNIA | VIERNES 1 DE MARZO DE 2019 | AÑO LV | NO. 19,638 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA

CEPII VEDA MORALES, DIRECTORA REGIONAL

\$8.00

@lavozdelafrontera @lavozfrontera

Voz de la Frontera

Faltan **7 Días**  
7 8 9 marzo  
MEXICALI 2019  
AgroBaja  
RUMBO A LOS 20 AÑOS

### SERÁN IMPARABLES

EDSON ÁLVAREZ PRESUMIÓ PODER AZULCREMA: EL CANTERANO RESALTÓ QUE CUANDO SE CONECTAN, ES DIFÍCIL QUE LOS PUEBAN DETENER.

SE VENDE EL TIEMPO PARA LA FÓRMULA UNO EN MEXICO  
OTRO FRACASO  
AMÉRICA UNA BALA

¡Lee aquí!  
GRATIS CON ESTA EDICIÓN  
Viajero  
ESPACIOS ETÉREOS

## Ex rectores comparten gran pastel

Con motivo del 62 aniversario de fundación de la Universidad Autónoma de Baja California, ayer en Tijuana, ex rectores de la máxima casa de estudios, encabezados por el Rector Daniel Octavio Valdez Delgado, partieron un gran pastel, enmarcado por los colores de la institución educativa. En su discurso, Valdez Delgado subrayó que institución no tiene intereses partidistas ni hace proselitismo. **Pág. 9**



CORTESÍA

### RÉCORD DE CONTAGIOS Aumentan muertes por influenza en SD

Suman 42 durante esta temporada invernal y registran un nuevo récord de casos activos de contagio. **Pág. 9**

CÉSAR VALDEZ



### DE DOS O CINCO AÑOS Al CCE no le preocupa plazo de gubernatura, sino el respeto a la ley

Esperan empresarios que el próximo mandatario estatal sea respetuoso de las instituciones y no genere la idea del Estado benefactor. **Pág. 7**

## LO ABATE LA POLICÍA LUEGO DE ASALTO

# Ladrón cae muerto en la Pueblo Nuevo

DULCE MARÍA DÍAZ

Al verse sorprendidos, uno de ellos disparó un rifle contra los oficiales; su cómplice quedó detenido

Un policía municipal dio muerte a tiros a un violento ladrón la madrugada de ayer.

Los hechos ocurrieron cuando dicho sujeto acompañado de otro llegó a una gasolinera armado

con un rifle y un machete para cometer un asalto.

Alrededor de las 4:55 horas se reportó a las líneas de emergencia que en la gasolinera ubicada en Uxmal y Nayarit, dos hombres

perpetraban un robo violento, por lo que se abocaron unidades de la Policía Municipal.

Al llegar los oficiales observaron a un hombre con un rifle, quien disparó contra la patrulla y posteriormente tomó como rehén a un supuesto trabajador de la gasolinera, que al final se conoció era su compañero de atraco.

**Pág. 10**

**4:55**  
HORAS DE la madrugada de ayer se suscitó el hecho donde murió el sujeto.

NO ESTÁS SOLA  
CONSEJOS DE SEGURIDAD #NIUnaMás  
**SEXUALIDAD**  
Para algunos padres aún es difícil hablar de temas de **sexualidad** con los hijos, sin embargo, hoy día es **fundamental** hacerlo de forma clara e informada. **Educar** a los hijos desde pequeños los ayudará a **detectar riesgos**.